



先週は雪も降り、ここ数年でも一番の冷え込みだったのではないのでしょうか。例年、私立高校入試の時期になぜか一段と寒くなるんですね。しかし、3年生は寒さにも負けず、無事私立入試・県立推薦入試を終えることができました。3年生の皆さん、本当にお疲れさまでした。あらゆる可能性を考えて、気を緩めることなく、もうひと頑張り!焦らずじっくりと準備をしましょう。

さて、今月は2年生の「立志の集い」を実施します。日本古来の「元服」にあたる儀式に由来する行事で、一人の人として「志」を立て、人生の指針と強い意志を表明し、前向きに自己の将来を設計しようとする力を培うものです。今年は生徒一人一人が思いを込めた文字を色紙に書き、それぞれの志を発表する予定です。たくさんの保護者の皆さまに見守っていただけたら幸いです。



～三学期始業式～

この日も本当に寒い中でしたが、体育館で始業式を行い、4人の生徒の作文発表がありました。1年生の伊東ひよりさんは「2学期は勉強不足だった、委員会の仕事など積極的に頑張りたい」と話しました。2年生の川口優真さんは、「進路を実現したい、部活でよい成績を残したい」という抱負を述べました。3年生の緒方壮摩さんは「自分のための勉強はもちろん、みんなのためにも勉強や雰囲気づくりを頑張る」と3年生らしい発表をしてくれました。生徒会代表の有村凜さんは、「新たに始めたボランティア活動をルーティンとし、地域に貢献できる八代中にしたい」という大きな目標を立ててくれました。とはいえ、3学期も残すところあと2ヶ月…無事に目標が達成できるよう、最後まで頑張りましょう!



避難訓練と非常食体験給食

1月10日(火)に火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は3階の理科室から出火した想定で、授業を受けていた一年生が職員室まで知らせに来る、という場面を設定しました。その後非常ベルと避難指示の放送があり、グラウンドへ避難して整列するまで約2分かかりました。その後各学級の代表2名ずつが、消火器を用いた消火体験を行いました。お越しいただいた消防署員の方から、八代中は消防車が到着するまでの時間が結構かかることもあり、初期消火の重要性なども話していただきました。年に数回の避難訓練ですが、火事や地震など場面に応じた避難の手順等を確認するだけでもとても大きな意義があります。まずは火事を起こさないように細心の注意を払うこと、そして起きてしまったらどう動くのか、改めて確認することができました。

また17日(火)は、27年前に阪神淡路大震災が起きた日でした。この日は給食で、災害や調理場でのノロウイルス等が発生した場合に提供する「ヒートレスカレー」という非常食をいただきました。常温のレトルトカレーですが、温かい食べ物などないであろう災害時にこのカレーを食べることを想像すると、温度なく関係なくありがたいに違いありません。温かく美味しい食事を当たり前のようにいただく毎日ですが、もし今大災害が起こったら…と思いを巡らせる良い機会となりました。



書き初め～国語の授業より～

国語の授業2時間を使って、全学年とも「書き初め」を行いました。いくつかの候補の中から好きな言葉を選び、大きな書き初め用紙の上に気持ちよく筆を運んでいました。書いた言葉は「大志を抱く」「新たな目標」「文武両道」「将来の夢」です。国語科の矢北先生や校長先生からお手本を書いてもらいながら、みんな一生懸命書いていました。出来上がった作品は多目的ホールに展示していますので、参観日にぜひご覧ください。



消費者教育～3年生家庭科～



1月17日(火)には、3年生の家庭科の授業を使って、消費者教育を行いました。消費生活センターから講師の先生をお招きして、専門的かつ実践的な説明を聞き、楽しく授業を受けることができました。

した。高校生になると、アルバイトをすることもあるでしょう。自分自身にもたくさんお金がかかるし、お金を使う機会も中学校より増えます。今回学んだことは大人になっても大切なことですので、忘れないようにしたいですね!

◆給食感謝週間◆

1月23日～27日は、給食感謝週間でした。全校生徒から、給食センターの皆さん、牛乳を届けてくださる南日本酪農さん、ご飯の業者すし商さん、長田製パンさんへ、それぞれ日頃の感謝を込めたメッセージを書きました。保健室横の掲示板に掲示しています。



◇人権週間◇

12月の人権週間に書いた「人権標語」を同じく保健室横の掲示板に掲示しています。学年ごとに入賞作品も選び、それぞれシールが貼ってあります。



毎日の生活の中で生徒たちが気づいたことを素直に表現しており、読むだけであったかい気持ちになります。今月24日の参観日にぜひご覧ください。

BOOK TALK(ブックトーク)・・・第6回< 事務室 竹内 ゆかり先生 >

本を読みながら、素敵な考え方や言葉遣い、真似してみたい行動などがあると、ノートに書き留めるようにしています。すごく感動したハズだったのに、すぐに忘れてしまってもったいない!がきっかけでした。書いたことで満足してしまう事の方が多いのですが、たま～に思い出して読み返してみると、その時の自分を思い出せたり、今の自分をホメてみたり反省したり。私にとっての、読書だけじゃない醍醐味です。どんな本や言葉たちだったかは、恥ずかしいのでナイショにさせていただきますね(*^▽^*)

余談ですが・・・「メンタル強め美女 白川さん」が今のお気に入りです。マンガなのですが、白川さんが素敵です ✨ ✨



1月28日(土)は養護教諭・黒木まどか先生の結婚式でした。披露宴ではサプライズで、全校生徒によるお祝いメッセージの動画を流してもらいました。1年生は一人ずつメッセージカードを持って、2年生は「ハピネス」に合わせて踊り、3年生は「黒木先生の魅力」を余すことなく語りました。映像が流れると、出席していた黒木先生のお友だちからも「可愛い～～♡♡♡」と声が上がりましたよ! 見ている私たちも思わずニコニコしてしまう素敵な動画に仕上がっていました。



<2月行事予定>

- | | |
|-----------------|---------------------|
| 2日 県立推薦入試(3年) | 15～17日 学年末テスト(1・2年) |
| 生徒集会・自転車点検 | 校内実力テスト(3年) |
| 7日 校則検討委員会 | 20日 校則検討委員会 |
| 8日 ビブリオバトル・容儀点検 | 24日 参観日 |
| 10日 漢字検定 | 立志の集い(2年) |



※ 学年が書いていないものは、全学年が対象です。 ※ 2月の部活動終了時刻は **18:00** となります。

★お知らせ★

学校評価アンケートを配付しました。記入後は配付した封筒に入れ、2月15日(水)までに学級担任までご提出ください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。